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              VERBALE N.  

 

SEDUTA DEL 20 APRILE 2020 

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale. 
 

L’anno 2020 (duemilaventi) il giorno 20 (venti) del mese di aprile, la Commissione 5 è convocata 
dal Presidente del Consiglio Comunale, in forma congiunta con tutte le altre Commissioni consiliari 
attraverso la modalità telematica, a norma di quanto previsto dall’art. 73 del D.L. n. 18/2020 del 17 
marzo 2020, alle ore 14.30 per l’audizione dell’Assessora Cristina Giachi in merito alle attività 
della Protezione Civile- 

Alle ore 14.30 il Presidente del Consiglio Milani, in qualità di team manager, accerta la presenza 
delle consigliere e dei consiglieri: 

La Presidente Innocenti accerta la presenza delle e dei consiglieri: 
CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE DI 

Presidente  Fabio Giorgetti  

Vicepresidente Federico Bussolin  

Componente Benedetta Albanese  

Componente Antonella Bundu  

Componente Jacopo Cellai  

Componente Roberto De Blasi  

Componente Stefano Di Puccio  

Componente Alessandro Draghi  

Componente Barbara Felleca  

Componente Massimo Fratini  

Componente Maria Grazia Monti  

Componente Mirco Rufilli  

 

ed apre la seduta alle ore 14,41 essendo presente il numero legale. 

È  presente telematicamente per la segreteria della Commissione Maurizio Sestini. 

Sono inoltre presenti telematicamente l’Assessora Cristina Giachi, Patrizia Verrusio Dirigente della 
Direzione Servizi Territoriali e Protezione Civile, Pietro Rubellini Direttore della Direzione del 
Consiglio e Sabrina Sezzani P.O. Supporto e  Assistenza al Consiglio  Comunale e alle  
Commissioni Consiliari del Comune di Firenze. 

Il Presidente Milani apre la seduta ricordando ai presenti che nella seduta congiunta di tutte le 
Commissioni sarà illustrata l’attività della Protezione Civile e le azioni dell’Amministrazione 

Il Presidente Milani conclude ringraziando i presenti  e passa la parola alla Presidente Alessandra 
Innocenti Presidente della Commissione 8 incaricata di gestire la seduta congiunta. 

La Presidente Innocenti  ringrazia l’Assessora Giachi e la Dirigente Verrusio per la disponibilità e 
inoltre,  le ringrazia  per l’encomiabile lavoro svolto dalla Protezione Civile per fare fronte a questa 
drammatica emergenza sanitaria che non ha precedenti. Conclude ricordando lo straordinario lavoro 
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svolto per la consegna delle mascherine su tutto il territorio comunale e passa la parola 
all’Assessora Giachi. 

L’Assessora Giachi dichiara che la Protezione Civile è una struttura solida, ben strutturata e di 
lunga  esperienza capace di  far fronte alle emergenze anche se questa, a differenza delle altre, non è 
temporanea e si protrarrà a lungo. Inoltre in questo periodo la Protezione Civile deve garantire  
l’assistenza e la gestione delle persone in quarantena. Allo stato attuale sono 1600 le persone in 
quarantena. Alcune sono in struttura o alberghi sanitari altre sono nelle proprie abitazioni ma la 
Protezione Civile fornisce i pasti, La Protezione Civile inoltre supporta le attività della Polizia 
Municipale  come il controllo delle file davanti ai supermercati. Offre un servizio di sostegno e 
informazione alla popolazione oltre alla fornitura delle mascherine. Ricorda che sono state 
consegnate con il servizio porta a porta le mascherine ai 189 mila nuclei familiari del Comune e che 
è stato attivato un modulo sulla rete civica del Comune per consegnare le mascherine anche ai fuori 
sede e ai domiciliati. Questo servizio ricorda l’Assessora non è stato semplice perché la Regione 
Toscana ha consegnato le mascherine in pacchi da cento e quindi è stato necessario il 
confezionamento per la distribuzione sul territorio comunale. L’Amministrazione ha scelto il 
servizio porta a porta per evitare assembramenti e assicurare a tutti i cittadini la fornitura. 
L’Amminsitrazione inoltre ha sempre provveduto a fornire le mascherine ai soggetti più fragili 
come gli over 65 per evitare l‘esposizione al virus. La situazione al momento sta lentamente 
migliorando il tasso di riproduzione del virus è  intorno al 1,3. Sarà garantita la disponibilità delle 
mascherine con un flusso continuo e invitiamo la cittadinanza a segnalare eventuali problemi nel 
reperimento. Conclude dichiarando di ringraziare per l’impegno profuso la Protezione Civile, tutte 
le  Associazioni che si sono rese disponibile e i dipendenti dell’Amministrazione Comunale e della 
Città Metropolitana. 

Verrusio evidenzia che tutto il personale della Protezione Civile ha lavorato con grande 
professionalità e cuore. La Protezione Civile fornisce i pasti a sessanta persone confezionati nelle 
cucine di tre nidi. Le Associazioni collaborano costantemente e continuamente in  modo cospicuo. 
Molti dipendenti comunali si sono resi disponibili per i vari servizi necessari. La Protezione Civile 
inoltre ha organizzato un servizio di informazione e di assistenza spicologica e un servizio 
infermieristico. A Firenze la realtà del volontariato è solida e ben organizzata. La Protezione Civile 
inoltre, oltre a coordinare le varie attività delle Associazioni, riesce anche a smistare le numerose 
donazioni, da materassi a disinfettanti, e a farle recapitare a chi ne ha necessità. La Protezione 
Civile è una struttura solida che è riuscita a far fronte anche a questa emergenza mai vissuta in 
precedenza. 

La Presidente Innocenti passa la parola alle consigliere e ai consiglieri che in ordine cronologico si 
sono prenotati sulla chat. 

Alle ore 15,40  la consigliera Donata Bianchi dichiara nella chat di disconnettersi. 

Prendono la parola le consigliere e i consiglieri: Emanuele Cocollini, Maria Federica Giuliani, 
Massimo Fratini, Alessandro Draghi, Marco Masi, Antonella Moro Bundu, Roberto De Blasi, 
Renzo Pampaloni,Nicola Armentano, Ubaldo Bocci e Luca Milani. 

La Presidente Innocenti passa la parola all’Assessora Giachi per chiarire alcuni punti emersi negli 
interventi delle e dei consiglieri. Evidenzia che la rete di solidarietà dei Quartieri è molto attiva e 
che anche  la Caritas distribuisce le mascherine a coloro in stato di necessità. 
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L’Assessora Giachi dichiara che sul territorio comunale sono  attive molte associazioni di volontari 
che lavorano nel sociale e questo è una grande risorsa e un punto di forza. Precisa che non è 
possibile avere il numero esatto delle mascherine perché provengono da diversi circuiti alcune dalla 
Protezione Civile nazionale altre dalla Regione Toscana e altre dal Comune di Firenze. La Regione 
Toscana provvederà a distribuire le prime  400 mila. Il Comune di Firenze garantisce la fornitura ai 
dipendenti della sanità e agli operatori sociali. La Regione Toscana  ha previsto l’acquisto di un 
milione e mezzo di mascherine.  Dichiara che la Regione Toscana oltre all’acquisito delle 
mascherine provvederà anche alla distribuzione tramite le farmacie e i supermercati. Ritiene che le 
mascherine acquistate dalla Regione Toscana  sono conformi alle prescrizioni. Ritiene inoltre 
opportuno accogliere il suggerimento di verificare con l’Assessore competente, se è possibile la 
fornitura di mascherine che consentono la lettura del labiale per i cittadini disabile che ne hanno 
bisogno. L’Amministrazione prevede che a seguito  dell’emergenza Covid-19 ci saranno nuove 
forme di povertà non previste e quindi saranno necessarie delle nuove valutazioni anche per  i buoni 
spesa. I Servizi Sociali dell’Amministrazione continuano la loro attività e collaborano strettamente 
con la Protezione Civile per seguire i casi segnalati. L’Amministrazione continua l’attività di 
controllo sulle attività in merito alle autodichiarazioni. Per quanto riguarda la sanificazione dei 
locali il DPCM non prevede una particolare procedura solo l’uso di detergenti a base di cloro. 
Conclude ricordando che non sono previste mascherine pediatriche perché i bambini sotto i sei anni 
di età non hanno l’obbligo di indossarla. 

Verrusio puntualizza che l’attività della Protezione Civile è coordinata con il Servizio Sociale in 
modo da garantire il supporto anche nelle fasi successive all’emergenza. Chiarisce che la 
distribuzione delle mascherine ai supermercati avviene senza registrazione. Dichiara che sono stati 
coinvolti 1050 volontari di varie associazioni altri 104 appartenenti agli Angeli del Bello. La 
Protezione Civile riceve molte richieste di Associazioni che vogliono dare il proprio contributo. 
L’unico requisito necessario è l’iscrizioni al registro della Protezione Civile e se non ne sono in 
possesso viene offerto  un aiuto per ottenerla. Conclude dichiarando che a Firenze la realtà del 
volontariato è molto solida e attiva. 

La Presidente Innocenti preso atto che non ci sono altri interventi ringrazia l’Assessora Giachi e la 
Dirigente Verrusio per la disponibilità e per avere risposto in modo così esauriente a tutte le 
domande. Ringrazia inoltre la Dirigente Verrusio per l’importante e impegnativo  lavoro che sta 
svolgendo. Dichiara che è sua intenzione organizzare, quando sarà possibile, una seduta della 
Commissione 8 con l’Assessora Giachi, la Dirigente Verrussio e tutti i suoi collaboratori per 
ringraziarli per il loro impegno e dedizione e passa la parola al Presidente del Consiglio Milani per 
l’appello finale. 

Il Presidente del Consiglio Milani dichiara chiusa la seduta chiude alle ore 16.15 

 

Alla seduta hanno partecipato le consigliere e i consiglieri 
 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE DI 

Presidente  Fabio Giorgetti  

Vicepresidente Federico Bussolin  

Componente Benedetta Albanese  

Componente Antonella Bundu  

Componente Jacopo Cellai  
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Componente Roberto De Blasi  

Componente Stefano Di Puccio  

Componente Alessandro Draghi  

Componente Barbara Felleca  

Componente Massimo Fratini  

Componente Maria Grazia Monti  

Componente Mirco Rufilli  

 
 
Verbale letto, approvato e sottoscritto nella seduta del 25 Giugno 2020 

 
 

     Il segretario              Il Presidente 
Maurizio Sestini            Fabio Giorgetti 

                                                                                            

 

 


